
Bericht an die Jugendversammlung am 30.08.2014 
 

Aus meinem Bereich gibt es nicht viel zu berichten. Es gab keine Anfragen bzw. 
Kontrollaufträge durch die Mitglieder an mich. 
In Absprache mit der Geschäftsführerin Hannelore Neumeyer haben wir uns 
entschieden, in diesem Jahr auf eine Kontrolle in der Geschäftsstelle zu 
verzichten. 
 
Zuerst einmal ein Dankeschön an alle Eltern, Betreuer und Teilnehmer, die 
fällige Zahlungen und Teilnehmerbeiträge überwiegend pünktlich überwiesen 
bzw. eingezahlt haben. Das war vor Jahren noch ein Hauptproblem.    
 
Durch mehrere neue Funktionäre bzw. den Wechsel der Funktionen müssen sich 
mehrere Leute mit neuen Aufgaben, auch im Bereich Finanzen, einarbeiten. 
Natürlich kann es dabei auch einmal zu Problemen kommen. Das darf natürlich 
kein Dauerzustand werden. 
 
Die bestehenden Probleme liegen nun bei der Abrechnung von Veranstaltungen. 
Leider werden die Abrechnungstermine laut Finanzordnung nicht immer 
eingehalten. Darauf müssen die entsprechenden Verantwortlichen mehr achten, 
z.B. die BEM Dresden. 
 
Ein weiteres Problem ist mit einer Eigenquittung beim Bezirkspokal Dresden 
aufgetreten. Für Material einfach eine Quittung selbst schreiben, ohne 
Kaufbeleg oder Rechnung beizulegen, geht nicht. Bei Unklarheiten sollte man 
sich da mit der Geschäftsstelle in Verbindung setzen und nachfragen. 
 
Das dritte, wahrscheinlich bis heute noch nicht richtig geklärte Problem ist die 
Stadtmeisterschaft Leipzig, die als Qualifikation zur BEM zählt und somit über 
den SVS / JSBS abgerechnet wird. Dort bestehen mehrere Unklarheiten. Über 
diesen Sachverhalt werde ich mich in nächster Zeit erneut informieren, um zu 
prüfen, ob die Veranstaltung endlich ordnungsgemäß abgerechnet wird. 
 
 
 
Gez. Annegret Wendler      Lawalde, 29.08.2014 
 
 
   


